



Conocerse para servir mejor La misión continúa

SAINT LAURENT-SUR-SEVRE, France – Después de dos días de retiro, un día de conocimiento de la realidad económica de la congregación, fue el comienzo de un caminar interior, de todos los miembros de la administración general con una sesión de integración de dos días, el 27 y 28 de septiembre.

Dos días de búsqueda, dedicados a las aspiraciones y las esperas de los miembros del Consejo General, para llevar con objetividad y serenidad, esta responsabilidad importante de la Compañía de María. Este tiempo de formación ha sido un momento vital por los miembros del equipo para reconocer las necesidades a atender para poder entrar, con confianza, en esta responsabilidad, con vistas a dar lo mejor de ellos mismos, para hacer bien esta misión que toda la Congregación les confía.

Estaba feliz al poder decir "sí" a la intuición del Superior General para tomar, en primer lugar, el tiempo para conocerse mejor, antes de comenzar y continuar la misión. Ha sido una alegría para mí, encontrar a los responsables de nuestra congregación en camino, que se preguntan sobre su vivido, oyéndoles dar unas respuestas sencillas y verdaderas y unas reacciones concretas e importantes para ayudarnos a avanzar como congregación internacional.

Salgo con confianza de esta cuna de tres congregaciones tras los pasos de Montfort que está en Saint Laurent...

La misión del Equipo General comienza y continúa. Oremos para que podamos todos vivir los resultados de su compromiso por nosotros y a nuestro servicio.

-P. Jos Van den Bergh, SMM